

# WNI

## Tampung Aspirasi Karyawan Swasta, Kapolsek Bungoro Gelar Jumat Curhat Di Warkop PT.Tonasa Lines.

HermanDjide - [PANGKEP.WNI.OR.ID](http://PANGKEP.WNI.OR.ID)

Apr 28, 2023 - 10:48



*Tampung Aspirasi Karyawan Swasta, Kapolsek Bungoro Gelar Jumat Curhat Di Warkop PT.Tonasa Lines.*

Tampung Aspirasi Karyawan Swasta, Kapolsek Bungoro Gelar Jumat Curhat Di Warkop PT.Tonasa Lines.

BUNGORO. – Bertempat di Warkop Pt. Tonasa lines di desa bulu Cindea kecamatan Bungoro kabupaten Pangkep,berlangsung giat Jum'at Curhat yang digelar oleh Kapolsek Bungoro Polres Pangkep Kopol Andi Alamsyah SH,MH beserta jajaran. Jumat (28/04/2023).Pagi.

Kegiatan ini guna memungkinkan warga dapat menyampaikan secara langsung terkait aspirasi, unek unek dan keluhannya kepada polisi dan diterima langsung oleh pimpinan polri dalam hal ini Kapolsek Bungoro dan jajarannya.

Didampingi Wakapolsek Bungoro Iptu Jamaluddin bersama Panit Binmas Aiptu Razman, panit intel Aipda M.Rias, Kanit propam Aipda Arman dan kasi humas polsek Bungoro Aipda Hasmirawan, Kapolsek mengatakan, jumat curhat merupakan sarana yang diberikan kepada warga masyarakat yang ingin menyampaikan berbagai masalah yang berkaitan dengan layanan kepolisian, layanan pemerintah maupun gangguan kamtibmas yang terjadi di masyarakat, sehingga permasalahan yang terjadi dapat diselesaikan bersama dengan mudah.

“Jumat curhat ini untuk menampung keluhan warga masyarakat, kali ini terkhusus karyawan Swasta PT. Tonasa lines di desa bulu cindea Kecamatan Bungoro terhadap kepolisian. Bebas mau menyampaikan apapun yang berkaitan dengan layanan kepolisian maupun gangguan kamtibmas yang terjadi di masyarakat,” tutur Kapolsek Bungoro.

Dihadapan Kapolsek, warga meminta solusi terhadap banyaknya Kendaraan /truk yang parkir mengambil Badan Jalan, Penerangan lampu jalan Disepanjang Jalan poros biringkassi tonasa dua belum maksimal Sehingga Sangat rentan terjadinya kecelakaan lalu lintas.

Kapolsek Bungoro menambahkan “ Patroli polsek secara rutin menggelar patroli ke wilayah hukum polsek bungoro guna mencegah dan mengantisipasi terjadinya kecelakaan Lalulintas, memberikan edukasi kepada para pengemudi untuk parkir yang baik sehingga mencegah lakalantas,” Pungkas Kapolsek Bungoro. ( Herman Djide)